

## El centro Sagrada Familia, premiado por difundir los valores europeos

11/05/2022



El Colegio Sagrada Familia de Elda fue reconocido ayer, Día de Europa, por la Delegación del Gobierno de la Comunidad Valenciana “por la destacada contribución en su trabajo e impulso a los valores de Paz, Solidaridad y Convivencia en la construcción de la Unión Europea”. La profesora y corresponsable de los programas europeos del colegio eldense, Azucena Hernández, recibió el reconocimiento en representación de todo el centro educativo de la mano de la delegada del Gobierno, Gloria Calero, en un acto celebrado en la sede de la institución.

Desde hace un año el colegio Sagrada Familia forma

parte del programa “Escuelas Embajadoras del Parlamento Europeo” destinado a alumnos de 4º ESO, 1º y 2º Bachillerato. Este proyecto tiene por objeto estimular el conocimiento de Europa y de la democracia parlamentaria europea entre los jóvenes, proporcionando un conocimiento activo de la Unión Europea y del Parlamento Europeo en particular. No se trata solo de enseñar datos sobre la Unión Europea, sino también de darles la oportunidad de experimentar la ciudadanía europea. Además, desde hace más de 9 años, el centro también forma parte del programa Erasmus+ promovido por la UE para apoyar la educación, la formación, la juventud y el deporte en Europa.